

Moros del Riff y Pirates protagonizarán durante tres meses el cuartel de la exposición “Música, pólvora i desembarc”

La exposición “Música, pólvora i desembarc”, inaugurada el pasado mes de agosto, cuenta con un espacio ambientado como cuartel de fiestas de Moros y Cristianos. Por este cuartel irán pasando cada tres meses las compañías moras y cristianas de la Vila Joiosa. La exposición se inauguró con Tuareg y Contrabandistas, por ser las próximas compañías que sacarán el rey en fiestas y hoy se ha presentado el primer cambio que da el protagonismo a Moros del Riff y Pirates Corsaris. Para ello, ambas compañías han colaborado prestando las piezas más antiguas y representativas, trajes y la decoración que suelen poner en su cuartel. La compañía Moros del Riff ha destacado la figura de la mujer en la fiesta y el Festival de la Cançó Vilera, que se celebraba en su cuartel de Ribetes y que era la antesala de las fiestas, ya que tenía lugar una semana antes. El vestuario, las letras de las canciones y el tono socarrón hicieron de este festival un éxito rotundo. Por su parte, Pirates Corsaris han recreado en su cuartel “la vida pirata” y destacan los símbolos de la compañía, la calavera y las tibias cruzadas así como la historia de la tibia que cada capitán o capitana pasa como testigo en un acto al siguiente o a la siguiente. Ambas compañías cuentan con vídeos con imágenes antiguas así como fragmentos de entrevistas a algunas personas integrantes de la misma. Las entrevistas completas estarán también disponibles en el canal de youtube de Vilamuseu. Tanto las entrevistas como la documentación de piezas e historia de las compañías irán engrosando el archivo histórico de la fiesta, que es uno de los objetivos de la exposición. Por otro lado, cada tres meses también se cambia la vitrina de documentos. Tras haber tenido los primeros tres meses el acta del milagro de las lágrimas cedido por la Parroquia de la Asunción, renovamos ahora la vitrina con el libro de gastos del Ayuntamiento de 1752, del Archivo Municipal, donde aparecen documentadas por primera vez las fiestas de Moros y Cristianos en honor a Santa Marta. Para presentar el cambio de compañías también se realiza un programa de Onda Cero, entidad coorganizadora de la exposición, en directo desde Vilamuseu en el que se comentarán los cambios contados por sus protagonistas. Al acto han acudido varios miembros de la Corporación municipal que han seguido con gran interés las

explicaciones de los integrantes de ambas compañías, así como las aportaciones cedidas para la exposición.

Noticia publicada el 10 de Noviembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas, Cultura.

